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Tenho vídeos e fotos mostrando como essa alimentação é 
preparada e distribuída para os alunos da rede estadual. É gor-
dura de porco. Um absurdo total, Sr. Presidente. Tenho as fotos, 
que eu gostaria de exibir aos deputados e ao telespectador. Isto 
é um dos pacotes dessa gordura suína da Friboi, em cuja emba-
lagem vemos a marca. Está escrito: “carne suína congelada”, 
com o logo do estado de São Paulo e as palavras “Conselho 
Estadual de Alimentação Escolar”.

Que conselho é esse que autoriza gordura na merenda 
escolar? Quero exibir um vídeo que mostra como essa gordura 
é preparada nas escolas. É pura gordura. É um absurdo total, 
porque faz mal para a saúde.

* * *
- É exibido vídeo.
* * *
Hoje lutamos para que a merenda escolar seja saudável, 

equilibrada, existe uma política pública, hoje, de alimentação 
escolar saudável, no entanto é isso que eles estão oferecendo.

Queria colocar de novo o vídeo, não sei se ele foi até o 
final, para exibir a parte que mostra o freezer. Quero mostrar 
que as geladeiras das escolas estão abastecidas. Olhem o fre-
ezer que está sendo mostrado, tem vários pacotes para serem 
utilizados durante muitos dias.

Tenho aqui um que eu trouxe para mostrar aos deputados. 
Eu mostrei ontem, mas quero que os deputados conheçam a 
famosa “gordurada” do Alckmin. Se o Doria queria introduzir 
a farinata na merenda escolar, o Alckmin está introduzindo a 
“gordurada” para as crianças da rede estadual. Isso é um crime 
que ele está cometendo contra crianças e adolescentes da rede 
estadual.

Estamos tomando todas as providências aqui, acionando o 
Ministério Público Estadual, o Tribunal de Contas, nossa Comis-
são de Educação, e eu queria que os deputados fizessem ges-
tões para que esse produto seja retirado da merenda escolar. 
Nossas crianças não podem estar expostas a uma leviandade 
criminosa do governador Alckmin, que, para beneficiar a Friboi e 
os irmãos Batista, que estão presos, compra gordura.

É o pior produto a ser distribuído em uma escola pública. 
Eu duvido que algum deputado aqui daria esse tipo de alimen-
tação aos seus filhos. Exigimos providências, porque isso é um 
absurdo total.

Está aqui a marca, Friboi, e o logo do Governo do Estado 
de São Paulo. Estou preocupado porque as compras feitas pela 
Secretaria de Educação são milionárias. Temos quatro mil esco-
las na rede estadual, distribuídas em 91 diretorias de ensino. 
São quase cinco milhões de alunos na rede estadual. Fico imagi-
nando o valor dessa compra.

Justamente por isso fiz, também, um requerimento de 
informação para saber quanto o governador comprou de gor-
dura para a merenda escolar, qual foi o preço, quanto ele cana-
lizou do dinheiro da Educação para a Friboi, para a JBS, para os 
irmãos Batista que, repito, estão presos, são dois criminosos, e 
o Governo continua os ajudando, comprando gordura, que faz 
mal para a saúde das crianças e adolescentes.

Termino meu pronunciamento pedindo ajuda aos deputa-
dos da Casa, para que façam gestões junto ao governo estadual 
para que ele retire esse produto da merenda escolar. Peço, tam-
bém, que os deputados nos ajudem a investigar, porque isso é 
um crime grave contra a Rede Estadual de Ensino.

Essas empresas frigoríficas são beneficiadas com isenções 
fiscais, estão dentro da política de desoneração e ainda são 
devedoras do erário público. Muitas delas estão inscritas na 
dívida ativa, como a Sadia, por exemplo. A JBS também é uma 
grande devedora de tributos públicos no Brasil.

Assim, encerro meu pronunciamento pedindo providências, 
exigindo uma atuação firme do Ministério Público e do Tribunal 
de Contas, que já foi acionado por nós, aqui mesmo da tribuna, 
há alguns dias.

O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Obrigado, 
deputado Giannazi.

Informaram-me que V. Exa. está fazendo aniversário hoje. 
Parabéns em meu nome e no dos outros 93 deputados. Que 
Deus o abençoe, lhe dê saúde e força para trabalhar. Conte 
conosco nessa batalha.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Carlos Giannazi.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLOS GIANNAZI - PSOL - Srs. 

Deputados, Sras. Deputadas, tem a palavra o nobre deputado 
Sebastião Santos.

O SR. SEBASTIÃO SANTOS - PRB - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Sr. Presidente, deputado Carlos Giannazi, parabéns pelo 
seu aniversário, que Deus possa lhe abençoar com muita saúde, 
que o Senhor possa realizar os seus sonhos, Sras. Deputadas, 
Srs. Deputados, funcionários desta Casa, telespectadores da TV 
Assembleia, cidadãos que nos acompanham pelas galerias, esta 
é uma tarde de grande felicidade para nós.

Ontem, após grande debate nesta Casa, que durou o dia 
inteiro, praticamente, nas comissões, depois aqui no plenário, 
chegamos a um consenso, com os 94 deputados, e tivemos a 
votação favorável da Proposta de Emenda nº 4.

O que significa essa proposta de emenda? Ela diz que fica 
revogado o Art. 235 da Constituição do Estado de São Paulo. 
Essa emenda constitucional entra em vigor na data da sua 
publicação.

O que nós podemos ter dessa emenda? “Objetiva a propos-
ta revogar o Art. 235 de nossa Constituição Estadual, que veda 
a distribuição de recursos públicos na área de assistência social, 
diretamente ou por indicação e sugestão ao órgão competente, 
por ocupantes de cargos eletivos”.

Destacamos que o Art. 235 da Constituição do Estado, da 
maneira como está redigido, prejudica as entidades que atuam 
na área de assistência social, a maioria carente de recursos 
financeiros.

Desse modo, a proposta se mostra oportuna e conveniente, 
na medida em possibilita uma maior distribuição de recursos 
para as entidades de assistência social que auxiliam o Poder 
Público na importante função de prover as necessidades básicas 
aos indivíduos.”

Trata-se principalmente das pessoas atendidas pelas enti-
dades. Então, o que nós conquistamos? Ontem nós conquista-
mos tirar da gaveta aquelas emendas que desde 2013 estão lá 
pautadas no Orçamento, mas que, infelizmente, não puderam 
ser pagas, porque esse item não dava condições para isso.

O chamamento público engessou o Governo do Estado de 
São Paulo, e os trabalhos que os deputados já tinham realizado 
pelas entidades ficaram parados, paralisados, até que houvesse 
a solução desse problema.

Com a votação de ontem, nós teremos condição de reaver 
essas emendas. Eu mesmo posso falar de algumas que as enti-
dades, dia a dia, têm cobrado. Cobram o nosso trabalho, têm 
pedido apoio junto ao Governo do Estado de São Paulo, para 
poder receber.

Uma delas é uma entidade de São José do Rio Preto que 
trabalha com pessoas que vêm até o hospital de base para 
fazer quimioterapia, para fazer uma cirurgia. Elas são atendidas 
por essa entidade e têm uma casa lá, uma casa de apoio, uma 
casa onde as pessoas ficam com seus familiares até terminarem 
o tratamento.

Essa entidade necessitava de uma van. Em 2014 tivemos 
posição favorável para a entrega dessa van, mas por causa do 
terceiro setor isso não se concretizou. Não só isso. Mas o asilo. 
Enfim, para entidades de Rio Preto, de Presidente Prudente, de 
Bauru, entidades que hoje necessitam desse equipamento. Se 
formos fazer a lista das emendas parlamentares propostas no 

Tem a palavra o nobre deputado Enio Tatto. (Pausa.) Tem 
a palavra o nobre deputado Welson Gasparini. (Pausa.) Tem 
a palavra o nobre deputado Sebastião Santos. (Pausa.) Tem a 
palavra a nobre deputada Leci Brandão. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado Caio França. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Coronel Telhada.

O SR. CORONEL TELHADA - PSDB - Sr. Presidente, deputado 
Carlos Giannazi, assessores e funcionários desta Casa, teles-
pectadores da TV Alesp, hoje é dia 15 de dezembro, e a Polícia 
Militar do Estado de São Paulo completa 186 anos de existên-
cia. Ela foi fundada no dia 15 de dezembro de 1831, quando 
então o presidente da província de São Paulo - hoje governador 
- era o brigadeiro Rafael Tobias de Aguiar, e o nosso secretário 
ministro da Justiça seria o regente Feijó. Então, por isso que o 
hino da Polícia Militar fala “Feijó comanda, Tobias manda”. E 
hoje no longínquo ano de 1831 a Polícia Militar vem mudando 
de nome várias vezes - Força Pública, Força Policial, hoje Polícia 
Militar do Estado de São Paulo - prestando inestimáveis servi-
ços à população de São Paulo.

Hoje, também pela manhã, estivemos com o nosso vice-
-governador Márcio França, na Academia de Polícia Militar do 
Barro Branco, onde se formaram 228 novos aspirantes a oficial, 
homens e mulheres que daqui a um ano, praticamente, serão 
tenentes da Polícia Militar. Terminaram o curso de oficial na 
Academia do Barro Branco, e nós estivemos lá vibrando com 
esses jovens aspirantes a oficiais e desejando a todos muito 
sucesso.

Hoje, também, faz exatamente 34 anos que eu me formei 
na Academia do Barro Branco. Então, quero aproveitar e man-
dar um abraço para todos os meus colegas da turma de 1983, 
que possivelmente estejam assistindo.

Sr. Presidente, quero aproveitar que hoje é uma data festiva 
para a Polícia Militar e falar de dois policiais aqui que se desta-
caram nas suas missões.

O primeiro é o policial Renato Taroco - tem algumas fotos 
aí que pediria que colocassem, por favor. O Renato Taroco é 
um soldado da Polícia Militar que serve no 9º Batalhão de 
Polícia Militar de Interior, 9º BPMI, na cidade de Marília. Esse 
policial militar foi vencedor de um prêmio nacional, prêmio 
esse chamado “Heróis Nacionais”. Foram policiais e homens 
da Força de Segurança Pública de todos os estados que parti-
ciparam dessa premiação. Foi uma premiação que ocorreu pela 
internet, e o Renato Taroco acabou sendo o grande vencedor 
desse prêmio edição 2017. Por que ele recebeu esse prêmio? 
Ele o recebeu porque em 2015 ele estava numa viatura da PM, 
estava trabalhando, em apoio - aí está a foto dele e de sua 
esposa - trabalhando num policiamento, quando houve uma 
perseguição de um veículo roubado, de outra viatura perseguin-
do um carro roubado, ou melhor, esse carro era conduzido por 
um assassino em fuga, e durante a perseguição o carro daquele 
assassino bateu na viatura que em consequência do impacto 
capotou e começou a pegar fogo com os policiais presos den-
tro da viatura. E o Renato Taroco, junto com outros policiais 
trabalharam para salvar esses dois policiais presos na viatura 
em chamas, e o Renato Taroco que usando de uma força física, 
acabou levantando aquela viatura, apoiando o corpo naquela 
viatura, com força física acima do normal, conseguiu ajudar a 
salvar aqueles dois policiais. Esse esforço, não só lhe rendeu 
um grave ferimento nas costas, como incendiou parte do corpo 
dele. Então, chegou essa notícia que ele teve parte do corpo 
incendiada e está com uma sequela permanente na coluna 
devido à lesão que sofreu.

Então, é um herói da Polícia Militar que não guardou a sua 
própria integridade física, arriscou a sua vida para salvar outros 
policiais.

Numa certa época nós até encaminhamos um documento 
ao comandante-geral da Polícia Militar, pedindo a promoção 
por bravura do soldado Taroco. A documentação retornou sendo 
negativa, mas nós vamos insistir na promoção desse soldado 
que eu entendo que é um herói da Polícia Militar e merece sim 
a sua promoção ao posto de cabo. Quero mandar os parabéns 
ao soldado Taroco, à família dele, à esposa, e a todos os demais 
policiais lá do 9º Batalhão de Polícia Militar de Interior em 
Marília. Deus abençoe a todos!

O segundo policial de quem eu queria falar aqui é de 
Laranjal Paulista. É um policial já aposentado do 12º BPMI, 
sargento Luis Campos Lima - sargento Campos.

O sargento Campus trabalha com a parte de trânsito. Ele 
ensina as crianças sobre trânsito. Ele trabalha muito forte nessa 
área visando a segurança no trânsito, e lá ele tem feito um 
grande trabalho junto à população de Laranjal Paulista.

Ele concorreu à premiação “Concurso Cultural da Volvo - 
30 Anos”. Quero mostrar as fotos da visita à fábrica da Volvo 
em Curitiba. Graças a esse trabalho que ele tem efetuado na 
segurança de trânsito, principalmente em relação às crianças 
da cidade de Laranjal Paulista, o sargento Campos foi premiado 
com essa viagem à fábrica da Volvo, em Curitiba.

Quero publicamente parabenizar o sargento Luiz Antônio 
Campos Lima. São esses policiais que, nas suas atividades 
diárias... Um deles até aposentado, mas que, mesmo assim, 
não para de trabalhar pela Segurança. Parabéns a todos esses 
policiais, porque fazem da carreira da Segurança Pública sua 
dedicação, seu sacerdócio. É assim que encaramos a vida públi-
ca e a segurança de nossa população. Parabéns a todos. Deus 
abençoe. Brasil acima de tudo.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Coronel Telhada.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Tem 

a palavra o nobre deputado Orlando Bolçone. (Pausa.) Tem 
a palavra o nobre deputado Rodrigo Moraes. (Pausa.) Tem a 
palavra o nobre deputado Milton Vieira. (Pausa.) Tem a pala-
vra o nobre deputado Antonio Salim Curiati. (Pausa.) Tem a 
palavra o nobre deputado Jooji Hato. (Pausa.) Tem a palavra o 
nobre deputado Carlos Neder. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Davi Zaia. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
João Paulo Rillo. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Luiz 
Fernando T. Ferreira. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Carlos Giannazi.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - SEM REVISÃO DO 
ORADOR - Sr. Presidente, Srs. Deputados, Sras. Deputadas, públi-
co aqui presente e telespectadores da TV Assembleia. Tenho 
exaustivamente feito denúncias aqui na tribuna. Já acionei o 
Ministério Público e o Tribunal de Contas e pedi a convocação 
do secretário da Educação, Nalini, para a Comissão de Educa-
ção. Estamos preocupados com o que o Governo Alckmin está 
distribuindo na merenda escolar das nossas escolas públicas.

Recentemente, acompanhamos uma polêmica na cidade de 
São Paulo. O prefeito Doria, além de ter diminuído a merenda 
escolar das crianças, reduzindo o orçamento da merenda, 
lançou a proposta de introduzir a ração humana, a famosa 
“farinata”, que foi um verdadeiro desastre. Ele foi criticado por 
toda a sociedade, principalmente pela rede municipal de ensino. 
Ele recuou imediatamente e sofreu um grande desgaste, porque 
aquilo representava uma afronta às crianças matriculadas na 
rede municipal.

Mas descobrimos, agora, que o governador Alckmin, tam-
bém do PSDB, faz algo talvez pior, porque ele introduziu na 
merenda escolar a gordura suína da Friboi e da JBS, para benefi-
ciar os irmãos Batista, que estão presos e encarcerados: Joesley 
e Wesley. Visitando escolas, deparei-me com algo tenebroso do 
ponto de vista da alimentação escolar. Recebi várias denúncias 
referentes a diversas escolas.

4 - CARLOS GIANNAZI
Expressa preocupação quanto à qualidade da merenda nas 
escolas estaduais, pela inclusão de gordura suína fornecida 
pela JBS. Exibe vídeo relacionado ao assunto. Afirma que a 
medida é nociva à saúde dos alunos.
5 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Parabeniza o deputado Carlos Giannazi pelo seu 
aniversário.
6 - CARLOS GIANNAZI
Assume a Presidência.
7 - SEBASTIÃO SANTOS
Tece considerações acerca da aprovação da PEC 4/17. 
Afirma que a alteração constitucional beneficiará 
instituições que prestam assistência social, que poderão 
receber verbas de emendas parlamentares cujo pagamento 
estava paralisado.
8 - SEBASTIÃO SANTOS
Assume a Presidência.
9 - CARLOS GIANNAZI
Critica o que vê como imposição do governo estadual às 
escolas públicas, para que passem a oferecer ensino em 
tempo integral, sem oferecer-lhes a estrutura necessária 
para isso. Acusa a Secretaria de Educação de obrigar 
professores readaptados a voltar às salas de aula. Alude a 
problemas que a Rede Estadual de Ensino enfrenta.
10 - CARLOS GIANNAZI
Solicita a suspensão dos trabalhos até as 16 horas e 30 
minutos, por acordo de lideranças.
11 - PRESIDENTE SEBASTIÃO SANTOS
Defere o pedido e suspende a sessão às 15h06min.
ORDEM DO DIA
12 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h30min. 
Encerra a discussão, coloca em votação e declara 
aprovados requerimentos de urgência aos PLs 1139/17; e 
687/15.
13 - WELLINGTON MOURA
Para questão de ordem, questiona o teor da proposição em 
discussão.
14 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Tece esclarecimentos.
15 - WELLINGTON MOURA
Pede a suspensão da sessão por dois minutos, por acordo 
de lideranças.
16 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido e suspende a sessão às 16h32min, 
reabrindo-a às 16h32min. Encerra a discussão, coloca em 
votação e declara aprovados requerimentos de urgência 
aos PLs 689/15; 707/15; e 748/15.
17 - MARCO VINHOLI
Pede a suspensão por um minuto, por acordo de lideranças.
18 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido e suspende a sessão às 16h34min, 
reabrindo-a às 16h36min. Encerra a discussão, coloca 
em votação e declara aprovados requerimentos de 
urgência aos PLs 749/15; 1143/15; 1461/15; 81/16; 899/16; 
942/16; 29/17; 234/17; 262/17; 304/17; 374/17; 398/17; 
450/17; 560/17; 759/17; e 765/17. Coloca em votação 
requerimento, do deputado Wellington Moura, de alteração 
da Ordem do Dia. Encerra a discussão, coloca em votação e 
declara aprovados os PLs 1017/11; e 374/12, salvo emenda. 
Coloca em votação e declara aprovada a emenda ao PL 
374/12. Encerra a discussão, coloca em votação e declara 
aprovado o PL 564/14.
19 - CARLOS GIANNAZI
Para comunicação, faz apelo à mantenedora da 
UniSant'Anna para que atenda as reivindicações de seus 
funcionários e estudantes.
20 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Encerra a discussão do PL 638/14. Coloca em votação e 
declara aprovado requerimento de método de votação 
ao PL 638/14. Coloca em votação e declara aprovado o 
PL 638/14, salvo partes destacadas. Coloca em votação 
e declara rejeitada a expressão "medicamentos e/ou" 
do PL 638/14. Coloca em votação e declara aprovado 
requerimento de preferência para apreciação do PL 891/16. 
Encerra a discussão, coloca em votação e declara aprovado 
o PL 891/16, restando prejudicado o PL 1464/15. Encerra a 
discussão, coloca em votação e declara aprovados os PLs 
825/16; 834/16; 878/16; 4/17; e 171/17, salvo emenda. 
Coloca em votação e declara aprovada a emenda ao PL 
171/17. Encerra a discussão, coloca em votação e declara 
aprovados os PLs 207/17; 390/17; 549/17; 632/17; e 
755/17, salvo emendas. Colocadas em votação, foram 
aprovadas as emendas ao PL 755, de 2017. Encerra a 
discussão, coloca em votação e declara aprovados os PLs 
926/17; 984/17; e 1002/17. Convoca reunião extraordinária 
da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, um 
minuto após o término da sessão.
21 - SEBASTIÃO SANTOS
Para comunicação, agradece os parlamentares pela 
aprovação de projeto de lei de sua autoria que, segundo 
ele, tem relevância ambiental e científica.
22 - SEBASTIÃO SANTOS
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
23 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Informa a continuidade da presente 
Sessão Legislativa, tendo em vista a não deliberação, até 
o momento, do PL 902/17, que trata do Orçamento para 
2018; bem como do PDL 14/17, que trata da prestação de 
contas do Sr. Governador do Estado, relativas ao ano de 
2016. Convoca os Srs. Deputados para a sessão ordinária 
de 18/12, à hora regimental, com Ordem do Dia. Levanta 
a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Carlos Gian-

nazi.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLOS GIANNAZI - PSOL - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos do Regimento Interno, e com a 
aquiescência dos líderes de bancadas presentes em plenário, 
está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Coronel Telhada para, como 1º 
Secretário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expe-
diente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - CORONEL TELHADA - PSDB - Pro-
cede à leitura da matéria do Expediente, publicada separada-
mente da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLOS GIANNAZI - PSOL - Srs. Depu-

tados, Sras. Deputadas, tem a palavra o primeiro orador inscrito, 
nobre deputado Ramalho da Construção. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado Delegado Olim. (Pausa.) Tem a palavra o 
nobre deputado Chico Sardelli. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Edson Giriboni. (Pausa.) Tem a palavra o nobre depu-
tado Roberto Engler. (Pausa.)

Eu mantenho esse compromisso, e conto com o deputado 
Alencar, com todas as Vossas Excelências. Acho que o clima é 
positivo.

O SR. ALENCAR SANTANA BRAGA - PT - Conversamos 
aqui na bancada - a deputada Márcia, o deputado Barba, o 
deputado Rillo. Há divergências entre nós, mas, deputado Bar-
ros, que faz aqui um apelo, perguntei ao presidente, agora, se 
votássemos o Projeto de lei nº 921, se amanhã ele só colocaria 
projetos de deputados.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Só projetos de 
deputados.

O SR. ALENCAR SANTANA BRAGA - PT - PARA COMUNICA-
ÇÃO - E há o compromisso do Impositivo, hoje. Outras lideran-
ças também falaram não só comigo, mas com outros deputa-
dos, e o deputado Barros, que é líder do governo, faz esse apelo 
ao microfone. Deputado, vamos fazer esse gesto pelo pedido de 
Vossa Excelência. (Palmas.)

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Deputado 
Alencar Santana, V. Exa. precisa retirar o pedido de verificação 
de votação.

O SR. ALENCAR SANTANA BRAGA - PT - Sr. Presidente, 
retiro o pedido de verificação de votação.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Srs. Deputados, 
Sras. Deputadas, está aprovado o projeto.

Em votação as Emendas de 1 a 5, com parecer contrário 
da Comissão de Justiça. Os Srs. Deputados e as Sras. Deputadas 
que forem contrários permaneçam como se encontram. (Pausa.) 
Rejeitadas.

Esta Presidência altera a Ordem do Dia da segunda Sessão 
Extraordinária, tirando o Projeto de lei nº 921 e incluindo a PEC 
04, de 2015, e a PEC 14, de 2015.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 22 horas e 43 minutos.
* * *

 14 DE DEZEMBRO DE 2017
63ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA

Presidente: CAUÊ MACRIS

RESUMO

ORDEM DO DIA

1 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Abre a sessão. Encerra a discussão, coloca em votação, 
em 2º turno, e declara aprovada a PEC 4/15. Encerra a 
discussão, coloca em votação, em 2º turno, e declara 
aprovada a PEC 14/15.
2 - WELLINGTON MOURA
Para comunicação, agradece a seus pares pela aprovação 
da propositura referente ao Orçamento Impositivo.
3 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Cauê Macris.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos do Regimento Interno, e com a 
aquiescência dos líderes de bancadas presentes em plenário, 
está dispensada a leitura da Ata.

* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Sras. Deputa-

das, Srs. Deputados, Proposições de Emenda à Constituição do 
Estado.

Item nº 1. Discussão e votação, em 2º turno - Proposta de 
emenda nº 4, de 2015, à Constituição do Estado, de autoria do 
deputado Carlão Pignatari e outros. Revoga o artigo 235 da 
Constituição do Estado. Parecer nº 494, de 2015, da Comissão 
de Justiça e Redação, favorável.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação a PEC nº 4, de 2015. As Sras. 
Deputadas e os Srs. Deputados que estiverem de acordo per-
maneçam como se encontram. (Pausa.) Aprovada, em 2º turno.

Item nº 2. Discussão e votação, em 2º turno - Proposta de 
emenda nº 14, de 2015, à Constituição do Estado, de autoria 
do deputado Campos Machado e outros. Altera o artigo 175 
da Constituição do Estado para tornar obrigatória a execução 
da programação orçamentária que especifica. Com emenda. 
Parecer nº 522, de 2016, da Comissão de Justiça e Redação, 
favorável à proposta e contrário à emenda.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação a PEC nº 14, de 2015. As Sras. 
Deputadas e os Srs. Deputados que estiverem de acordo per-
maneçam como se encontram. (Pausa.) Aprovada, em 2º turno. 
(Palmas.)

O SR. WELLINGTON MOURA - PRB - PARA COMUNICAÇÃO 
- Sr. Presidente, quero agradecer a todos os líderes desta Casa, 
agradecer a V. Exa., como também agradecer ao líder do Gover-
no, deputado Barros Munhoz.

Porque foi provado hoje que, primeiro, o líder do Governo 
realmente é um homem de palavra e cumpriu tudo o que foi 
acordado no Colégio de Líderes. Quero agradecer a V. Exa. e a 
todos os líderes.

É uma conquista desta Casa. É uma conquista de todos 
nós, deputados, por termos aprovado o orçamento impositivo. 
Agradeço a todos os deputados que ficaram aqui. Lutamos, 
juntos, para essa grande conquista que vai nos garantir que 
venhamos ter emendas impositivas nos próximos vindouros 
orçamentos.

Obrigado, Sr. Presidente. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Sras. Deputa-

das, Srs. Deputados, esgotado o objeto da presente sessão, esta 
Presidência a dá por encerrada.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 22 horas e 53 minutos.
* * *

 15 DE DEZEMBRO DE 2017
189ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: CARLOS GIANNAZI, CORONEL TELHADA,
 SEBASTIÃO SANTOS e CAUÊ MACRIS
Secretário: CORONEL TELHADA

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - CARLOS GIANNAZI
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - CORONEL TELHADA
Comemora os 186 anos de existência da Polícia Militar do 
Estado de São Paulo. Menciona cerimônia de formação de 
aspirantes a oficiais. Faz homenagem aos policiais militares 
Renato Taroco e Luiz Antônio Campos Lima.
3 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência.


